

Lettre Initiatives Climat N°35 - Jany. 2025

EDITO

L'association Initiatives Climat vous présente ses meilleurs voeux pour 2025 (voir la carte en pièce jointe).

Cette nouvelle année sera l'occasion de repérer de nouvelles pratiques en matière d'énergies renouvelables ou d'agroécologie. Les projets présentés viendront enrichir la base de données en ligne : http://www.initiativesclimat.org/

Le Cluster Africain Charbon Vert et le Cluster Africain Agroécologie poursuivront leurs actions, notamment pour appuyer les entrepreneurs verts.

Eco-fermes agroécologiques

Nous avions évoqué l'élaboration d'un cahier des charges des éco-fermes agroécologiques. D'ores et déjà, ce sont treize éco-fermes, de neuf pays différents, qui satisfont à toutes les conditions mentionnées dans le cahier des charges. C'est donc le début de la constitution d'un réseau d'éco-fermes agroécologiques. Il est toujours possible que d'autres gestionnaires d'éco-fermes remplissent le cahier des charges.

Pour obtenir le formulaire, envoyer un message à : initiativesclimat@gmail.com





Participation à la COP 29

Meriem HÖUZIR a représenté Initiatives Climat lors de la COP29, qui s'est tenue à Bakou (Azerbaïdjan) en novembre. Elle a animé un side event, organisé par l'Agence pour le Développement Agricole du Maroc (ADA), sur l'accès direct à la "Finance climat pour le renforcement de la résilience des écosystèmes vulnérables".

De plus, des pistes de partenariat et des mécanismes de financement au profit de l'entrepreneuriat des jeunes ont été repérés.

Prix pour Kemit Ecology

Kemit Ecology, du Cameroun, a reçu le trophée "Mention spéciale du jury 2024" dans la catégorie "Energie et Ressources Naturelles", par *l'African Investments Forum and Awards*. Muller NANDOU TENKEU s'est fait représenté, à Paris, par Benoît THEAU et Christian AUXEMERY, d'Initiatives Climat, qui ont pu à cette occasion participer à divers ateliers et rencontrer de nombreux acteurs d'entreprises qui ont des activités en Afrique.





Prix pour Agro-Eco Services

Noël OBOGNON, président d'Agro-Eco Services et correspondant-pays d'Initiatives Climat au Bénin, a remporté la deuxième place du Prix Galien Afrique. Le prix lui a été remis à Dakar, lors de la 7ème édition du Forum Galien Afrique 2024, sur le thème : "Actions sanitaires et communautaires face aux crises climatiques et environnementales en Afrique". Le prix a été attribué à Noël et son équipe pour leurs activités de production de biofertilisants.

DECOUVREZ NOS VIDEOS ET NOS COURS SUR YOUTUBE



INITIATIVES CLIMAT

initiativesclimat@gmail.com

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la Lettre Initiatives Climat.

Se désinscrire

